

カシオペアネットワーク通信

第2号

NPO 法人カシオペア医療介護支援センター

7/27 第15回カシオペアフォーラム開催

二戸市医師会主催、当 NPO 共催のカシオペアフォーラムを二戸パークホテルにて開催しました。

東北大学大学院医学系研究科 老年・在宅看護学分野教授 尾崎章子氏をお招きし、ICT を用いた遠隔での死亡診断制度をガイドラインから読み解き、訪問看護の役割と医師との連携について講演をしていただきました。



また、当 NPO 法人理事長 高橋浩氏（県立二戸病院副院長）を座長とし、二戸訪問看護ステーション所長 菊池英理子氏、同ステーション 坂脇恵氏、すがわら消化器内科院長 菅原光宏氏による、在宅医療の実際と展望についての講演・ディスカッションも行い、在宅看取りや ICT を利用した訪問診療について、「地域全体で取り組んでいくべき」「情報共有シートの利用拡大に期待」「訪問看護師の看取り制度により、在宅医療の選択肢として診療の質が変わる。利用者の声をどんどん宣伝していきたい」など、意見を交流しました。



突撃インタビュー！

～ICT 連携は参加してもらうことが一大行事～

講演会終了後のインタビューには、久慈歯科医師会北三陸塾副理事長 村田 昌明氏に快く応じていただきました。村田氏は「国がこれからも進めていくであろう医療 ICT をどう普及させることができるか日々悩んでいます。そんな中、新聞記事でカシオペアフォーラムの開催を知り、ヒントになることがあれば…と講演会に参加しました。これから迎えるいわゆる”多死社会”に向けてどうあるべきか、同じ悩みを持つ地域のものとして多く共感させられました。医療 ICT はシステムの構築も大変だが、なによりもそこに参加してもらうことが一大行事でもある」と話していただきました。

カシオペア医療介護支援センターでは、これからも講演会等のお知らせを積極的に行っていきたいと思っております。



事務局新メンバー紹介

常勤職員1名、非常勤職員1名、計2名が新たに7月から事務局で勤務しています。

[常勤職員] 堀内 恵理子（ほりうち えりこ）

1日でも早くお役に立てるよう努めて参ります。

どうぞよろしくお祈りします。

[非常勤職員] 久保田 澤（くぼた みお）

カシオペア地域の包括ケアシステムがより良いものになるよう、頑張ります。よろしくお祈りします。



お知らせ

当 NPO 法人のホームページを開設しました。今後もコンテンツを充実させ、様々な活動やお知らせを掲載していきます。QR コード、またはカシオペア医療介護支援センターと検索して、是非ご覧ください！



発行 R5. 8. 9
特定非営利活動法人カシオペア医療介護支援センター
〒028-6101 岩手県二戸市福岡字八幡下 11-1 ☎0195-26-9335

